

THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST

長野西ロータリークラブ

例会 毎週金曜日 12:30~13:30 ホテル国際 2 1 事務局 〒380-0838 長野市県町576 **2**026(235)2800 FAX 026(235)0016 e-mail:nwrc1987v@sweet.ocn.ne.jp

会長/清水 光朗 幹事/小山 浩太郎 クラブ会報委員長/轟 修平 SAA/村田 弘志 副 SAA/西沢 徹

第1356回例会 2015年(平成27年) 9月25日(金)

世界へのプレゼントになろう Be a Gift to the World



清水光朗会長 幹事報告

小山浩太郎幹事

先週、先々週はガバナー補佐事前訪問例会、ガバナー公式訪問例会とクラブ活動でのオフィシャルな例会でしたが、皆様のご協力、積極的な参画をいただきまして滞りなく相済ませることが出来ました。感謝申し上げます。また10月、11月は地区大会、森例会、当クラブと長野東クラブ合同で主管いたします北信第1・第2グループIMと、主要な行事が目白押しとなっています。皆様の積極的なご参加と、ご協力をお願いいたします。

本日は当クラブで引き受けている米山奨学生の ヨンジャン・サントスさんに先日の母国ネパール における大震災の復興のためのボランティアに参 加された体験について卓話をしていただきます。 よろしくお願いいたします。

さて本題に入りますが、私の30代に入ってからの読書傾向といたしましては、一つに歴史小説と分類されるジャンルを挙げられます。歴史というと堅苦しく色々覚えなければならずに面倒な思いがございます。確かに私もその様なイメージがありました。けれど、読んでみると学術的な歴史と歴史小説には大きな違いがありました。歴史は裏付ける証拠を必要としますが、歴史小説は書き手の推測を容認しているという違いです。それは同時に読み手の私どもにも想いを膨らませて行く余地を与えられ、そこに本を読む愉しさが生まれていると思われます。

これから秋の夜長を読書で愉しんでいただき、 再度申し上げますが私の本業である印刷業界に多 少の光明をもたらしていただければと思うこの頃 です。 *第3回クラブ協議会報告

・10月18日(日)地区大会。於:まつもと市民芸 術館。長野 RC と合同でチャーターバス。 ホテル国際21出発 7 時20分。

駅東口ユメリアパーキング出発7時30分。

- ・10月24日 (土) 森林 (もり) 例会、10月25日 (日) 秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会開催。
- ・鬼怒川水害義捐金を一人1000円で拠出。
- ・須坂五岳 R C創立20周年式典 出席:伊東義次ガバナー補佐 会長・幹事

ご支援お願い

県短ウィンドオーケストラ



12月20日に開催 の定期演奏会の広 告掲載のお願いに 参りました。

(詳細は資料を参照) 昨年は、演奏会 はお休みさせて頂

きまして、今年また復活させようと団員も大勢集まり、会場も JA アクティホールを予約しました。ロータリーの皆様もご家族お誘いの上、大勢の皆様にお越しいただければと思います。ご支援の程、よろしくお願い致します。

(第8期団長:小林なつきさん、下平佳江先生)

---10/2 本日のプログラム-----

ゲスト卓話 堀内祥子 さん 「ジィ〜ジ!元気に長生きイキしてね!|

出席・ニコBOX報告 飯田弘己例会運営委員

9/25(会員53名)出席34名前々回修正出席率93.61%

ゲスト ヨンジャンサントス米山奨学生

・清水光朗さん☆ヨンジャンサントスさん、卓話をよろしくお願いします。

☆先週金曜日のガバナー訪問の際は、ご協力ありがとうございました。またその日は、当社株主総会があり真っ赤でしたが無事終了しました。

- ・宮川礼二さん☆お久しぶりです。 2年間で14キロ痩せました。血液全項目正常、大橋先生のおかげです。頭はさておき脳に異常はないと脳外科でも太鼓判を押されました。
- ・青木 宏さん☆サントスさん、ようこそ。祖国 はいかがでしたか?ネパールの震災からの一日 も早い復興をお祈りします。
- ・高橋英司さん・飯田弘己さん☆ヨンジャンサントスさん、卓話を楽しみにしています。

・合 計 15,000円 ・累 計 280,071円



米山奨学生紹介 関 幸博米山カウンセラー

米山奨学生カウンセラーを2年間やらせていただきますが、サントスさんはとてもしっかりされているので私の方がしてもらっているような感じです。サントスさんは8/14~9/16までネパールのカトマンズに帰省し、地震被害の様子などを映しながらお話しします。宜しくお願いします。



体育館プロジェクト



復興活動

ゲスト卓話 ヨンジャンサントスさん

「ネパールに帰省して〜僕たちの活動」



ロータリーの米山奨学生になってから、勉強にさらに集中でき、 社会貢献の活動などに取り込むこともできています。カウンセラー の関さん、そして世話クラブの 方々からも色々なアドバイスをい

ただいています。その結果、今は、ネパール大地 震後の復興のために体育館建設プロゼェクトを立 ち上げ、活動をしています。ネパールには避難所 と避難訓練のコンセプトがありません。体育館建

設により、学生たちまたは国民に防災のことをもっと知ってもらうことができます。体育館があれば、安全に運動がで



き、地震被害に落ち込んでいる子供たちの笑顔を 取り戻せます。村に地震や災害が起こった時には 村の住民たちの避難所として命を守り、学校とし て授業を行うことができます。その夢を持って、 8月14日から9月16日まで3人の友達と一緒にネ パールへ行ってきました。今は体育館建設の工事 が始まっています。是非これを施工して母国の大 地震後の復興に貢献したいと強く思っています。

それ以外も信州大学で TEDxShinshuUniversity を立ち上げて「信州から世界へ」というテーマで 11月7日に TED イベントを開催する予定です。 TED とは、「Ideas worth spreading」(広める価値のあるアイデア)というスローガンを基に、世界中で開催されているトークイベントです。

米山奨学生になってからは経済的な面で楽になって、勉強に集中することができ、色々な社会活動もすることができました。そしてカウンセラーの方に、色々なことに相談にのっていただいて日本での生活は楽になっています。また、毎月の例会などで多くのロータリーの素晴らしい方々にお会いすることがあって、色々なことを学ぶ機会が多くなりました。ロータリーの方々に、このような機会をいただいたことを、心から感謝申し上げます。

例 会 案 内

10月9日 会員卓話 飯田弘己さん 「30周年記念卓話 その1」